

### Planning des messes du mois de Février

<u>Samedi</u>	<u>31 janvier</u> <u>4ème dimanche ordinaire</u>	<u>07 février</u> <u>5ème dimanche ordinaire</u>	<u>14 février</u> <u>6ème dimanche ordinaire</u>	<u>21 février</u> <u>1er dimanche de carême</u>	<u>28 février</u> <u>2ème dimanche de carême</u>
17h00	Wagnelée	Heppignies Messe pour Carole Bauthier	Wagnelée	Vieux-Campinaire	Lambusart (au Vieux-Campinaire)
<u>Dimanche</u>	<u>1er février</u> <u>4ème dimanche ordinaire</u>	<u>08 février</u> <u>5ème dimanche ordinaire</u>	<u>15 février</u> <u>6ème dimanche ordinaire</u>	<u>22 février</u> <u>1er dimanche de carême</u>	<u>1er mars</u> <u>2ème dimanche de carême</u>
09h30	Fleurus Messe pour Fabrice Stavaux & Anne-Marie Hincq-Debrigode  Spinois Messe avec les enfants de KT1	Fleurus Messe avec les enfants de KT2	Fleurus Messe des familles avec les enfants de KT	Fleurus	Fleurus
11h00	Wanfercée-Baulet Messe pour Antonietta Macinati  Saint-Amand	Wanfercée- Baulet  Wangenies	Wanfercée-Baulet  Saint-Amand Messe pour Philippe Tournay & Marie-Claire Gillain	Wanfercée-Baulet Messe pour Renée Scyeur  Wangenies	Wanfercée-Baulet  Saint-Amand

#### Messe en semaine :

\*Lundi à 09h30 à Fleurus : Messe

\*Mardi à 09h00 au Spinois : Messe

\*Mercredi à 17h10 à l'abbaye de Soleilmont : Messe avec vêpres incorporées

\*Jeudi à 09h00 à Wanfercée-Baulet : Messe

\*Vendredi à 16h30 : Chemin de croix suivi de la Messe (Pas d'adoration eucharistique)

- Le 20/02 à Saint-Victor (Fleurus) ; - Le 27/02 à Saint-Lambert (Wangenies) ; - Le 06/03 à Saint-Joseph (Vx-Campinaire) ; - Le 13/03 à l'Abbaye Notre-Dame de Soleilmont (Fleurus) ; - Le 20/03 à Saint-Barthélemy (Heppignies) ; - Le 27/03 à Sainte-Gertrude (Wagnelée)

#### Messe dans les Maisons de repos :

\*Mardi, le 03/02 à 15h00 à la Résidence La Clairefontaine – Sainte Adèle (Brye)

\*Mardi, le 10/02 à 15h00 à la Résidence Chassart (Wagnelée)

\*Mardi, le 17/02 à 16h00 à la Résidence Les Templiers (Fleurus)

#### Particularités :

\*Mercredi, le 11/02 à 17h00 à Saint-Joseph (Vx-Campinaire) : Fête de Marie, Notre-Dame de Lourdes  
Messe de clôture de la Neuvaine pour les Malades avec sacrement de l'Onction des Malades

#### Entrée en carême – Messe avec l'imposition des cendres :

\*Mercredi, le 18/02 à 09h30 à Saint-Victor (Fleurus) ; à 17h00 à Saint-Joseph (Vx-Campinaire) ;  
à 18h00 à Saint-Joseph (Spinois)

## ANNONCES :

- Dimanche 1<sup>er</sup> février de 09h30 à 12h00 à Saint-Joseph (Spinois) : Messe suivie de la rencontre KT1 sur le « Dévotion mariale ».
- Dimanche 1<sup>er</sup> février de 14h00 à 17h00 au Séminaire de Tournai (28 rue des Jésuites – Tournai) : Rencontre des catéchumènes adultes avec Mgr Frédéric Rossignol, évêque de Tournai.
- Lundi 2 février : Fête de la Présentation de Jésus au Temple – Journée mondiale de la Vie consacrée. Il y aura la messe solennelle avec bénédiction et procession des cierges le même jour à 09h30 à Saint-Victor (Fleurus).
- Dimanche 8 février de 09h30 à 12h00 à Saint-Victor (Fleurus) : Messe suivie de la rencontre KT2 sur la « Trinité ».
- Mardi 10 février de 19h00 à 21h00 : Réunion des Équipes populaires dans la salle paroissiale du Spinois.
- Mercredi 11 février : Fête de Notre-Dame de Lourdes & Journée mondiale des Malades. En vue de bien préparer et de bien vivre ce double-événement, une neuvaine des prières pour la guérison des malades et des personnes en difficultés sera organisée dans notre Unité pastorale avec le thème suivant : « *La compassion du Samaritain : aimer en portant la douleur de l'autre* » (cf. Lc 10, 25-37). Elle s'ouvrira lors de la messe de la Présentation de Jésus au Temple le lundi 02 février à 09h30 à Saint-Victor (Fleurus) et sera clôturée à la messe avec sacrement des malades le mercredi 11 février à 17h00 à Saint-Joseph (Vieux-Campinaire).
- Vendredis 13 et 27 février de 19h00 à 21h00 à la Maison pastorale : Rencontre des confirmants adultes & adolescents.
- Dimanche 15 février à 09h30 à Saint-Victor (Fleurus) : Messe des familles suivie d'un moment de convivialité au fond de l'église.
- Samedi 21 février à 15h00 : Appel décisif pour les catéchumènes adolescents à l'église Sainte Waudru (Frameries).
- Dimanche 22 février à 15h00 : Appel décisif pour les catéchumènes adultes à la collégiale Sainte Waudru (Mons).

## FUNÉRAILLES :

L'Évangile de la résurrection a été proclamé lors des funérailles de :

- Anne-Marie HINCQ DEBRIGOGE, le 3 décembre à Fleurus
- Philippe TOURNAY, le 12 décembre à Saint-Amand
- Renée SCYEUR, le 26 décembre à Wanfercée-Baulet
- Marie-Claire GILLAIN, le 29 décembre à Saint-Amand



## Mot du Curé

**Carême, apprendre à devenir chrétien**  
**« Convertissez-vous et croyez à l'Évangile » (Mc 1, 15)**

Le mercredi 18 février 2026, nous entrons en carême par l'imposition des cendres. C'est un temps d'exercices spirituels, par l'aumône, la prière et le jeûne, un temps qui nous conduira à la célébration pascale, cœur et sommet de notre vie de foi. Ce n'est pas un moment triste, même s'il faut se priver de l'un ou l'autre bien. Le carême restera l'occasion d'apprendre à être libre : liberté vis-à-vis de ce qui nous encombre, de ce qui nous empêche d'avancer à la suite du Christ. C'est un temps de purification nous est offert pour retrouver la lumière du Christ, pour ouvrir les yeux et voir le Seigneur dans notre vie, pour alléger notre cœur de toutes les illusions et les artifices de ce monde ; cela nous permettant de mieux aimer le Seigneur et nos frères et soeurs.

En ce temps de carême, Le Christ lui-même nous propose un programme à vivre avec foi : 1° La prière, qui nous permet de remettre Dieu au centre de notre vie ; 2° L'aumône, qui nous offre l'occasion de nous donner ; 3° Le jeûne, qui nous libère de toutes nos servitudes. Il n'est pas nécessaire d'aller chercher bien loin ce que nous avons à faire ou plutôt à vivre. Il s'agit de revenir à l'essentiel : la prière personnelle, la célébration de l'eucharistie, le sacrement de la réconciliation, la charité vécue en actes, le renoncement volontaire à ce qui nous emprisonne.

La paroisse propose un programme d'activités en ce temps de carême comme des moyens pour nous mettre à la suite du Christ, revenir à lui de tout notre cœur, désirer nous convertir et prendre la décision libre et courageuse de renoncer à tout ce qui nous abîme et abîme l'autre, à tout ce qui nous freine, aux mauvaises habitudes.

Tout au long du carême, l'Église offre aux catéchumènes qui se préparent à recevoir les sacrements de l'initiation chrétienne dans la nuit de Pâques, un « itinéraire spirituel » jalonné par trois célébrations que l'on appelle « scrutins ». Le scrutin (le nom désigne le fait que les catéchumènes se laissent scruter par Dieu) est une prière particulière pour les catéchumènes, avec imposition de la main par le célébrant principal, afin d'affermir leur cœur pour qu'ils discernent « ce qu'il y a de faible, de malade et de mauvais pour le guérir » et « ce qu'il y a de bien, de bon et de saint » afin d'approfondir « leur désir de salut et la découverte de tout ce qui s'y oppose » (cf. *Rituel de l'initiation chrétienne des adultes*, n. 148-151). Ces liturgies sont célébrées solennellement les 3<sup>ème</sup>, 4<sup>ème</sup> et 5<sup>ème</sup> dimanches de carême, au cours des messes paroissiales. Les baptisés ont eux aussi à vivre cette dimension de conversion avec les catéchumènes ! Les Évangiles de ces 3 dimanches évoquent les grands symboles du baptême chrétien : Au 1<sup>er</sup> scrutin - le 3<sup>ème</sup> dimanche de carême- c'est l'évangile de la Samaritaine, à qui le Christ donne l'eau vive (Jn 4, 5-42). Il invite à découvrir qui est celui qui donne l'eau vive et qui ouvre notre désir de Dieu. Au 2<sup>ème</sup> scrutin, qui a lieu le 4<sup>ème</sup> dimanche de carême, nous avons l'évangile de l'aveugle-né (Jn 9, 1-41) qui désigne le Christ comme la lumière du monde et, enfin, au 3<sup>ème</sup> scrutin, le 5<sup>ème</sup> dimanche de carême, nous lisons l'évangile de la résurrection de Lazare (Jn 11, 1-45) qui montre que Jésus est venu pour nous donner la vie éternelle.

Nous vous invitons tous à prier pour les catéchumènes de notre communauté qui se préparent à recevoir les sacrements de l'initiation chrétienne à Pâques. Prions pour que Dieu leur révèle sa puissance, qu'il les rende participants de la royauté de son Fils bien-aimé, pour qu'ils reçoivent de lui la puissance de sa résurrection et qu'ils soient devant les hommes des témoins de sa gloire.